

Per E-Mail vom 28. April 2015

Liebe Leute,

heute mal was in eigener Sache: Am 10. Mai ist Wahltag in Bremen - und hier bitte ich Sie / bitte ich Euch um Unterstützung.

In Stadtteilen wie Oberneuland, Horn und Schwachhausen liegt die Wahlbeteiligung deutlich höher als in Stadtteilen wie Osterholz oder in der Vahr.

Konkret: Bei der Bundestagswahl 2013 lag die Wahlbeteiligung im Ortsteil Radio Bremen bei 80,8 % und in der Gete bei 83,5 %. Zum Vergleich: Im Ortsteil Tenever liegt die Wahlbeteiligung bei 50,5 % , im Ortsteil Neue Vahr Nord bei 52,7 %. Dieser Trend ist überall in Deutschland zu beobachten.

Deshalb meine Bitte: Sprecht mit Freunden, Verwandten oder den Leuten am Arbeitsplatz und im Sportverein. Macht Werbung für eine hohe Wahlbeteiligung!

Als Mitglied der SPD mache ich natürlich Werbung für meine Partei und unseren Spitzenkandidaten Jens Böhrnsen. Wir haben in unserem Wahlprogramm Schwerpunkte gesetzt, z.B. : Ausbau der Ganztagsbetreuung in der Grundschule, mehr Kitaplätze (schon beschlossen, 2.100 Plätze zusätzlich bis 2019/2020), Wohnungsbau und Ausbau des ÖPNV, um nur einige zu nennen.

Seit 2007 bin ich Mitglied der Bremischen Bürgerschaft. Neben meiner Funktion als Sprecher für Datenschutz arbeite ich in den Deputationen Bau/Umwelt/Verkehr, Gesundheit sowie im Ausschuss für Bürgerbeteiligung.

Diese Arbeit würde ich gern fortsetzen. Vielen von Ihnen / von Euch habe ich in den letzten Wochen und Monaten persönlich getroffen. Über eine Unterstützung meiner Kandidatur würde ich mich sehr freuen. Wer mich zukünftig in der Bürgerschaft sehen möchte bitte ich um Kreuze hinter meinem Namen: Liste SPD 01 - Platz 37.

Anbei ein Brief mit einer kurzen Übersicht meiner Arbeit, mehr im Internet <http://www.rhnb.de/buergerschaft/> .

Für Fragen und Anregungen bin ich unter (0171) 8439429 erreichbar.

Mit solidarischen Grüßen,

Ihr / Euer Rainer Hamann